Liebe Kolleginnen und liebe Kollegen,

die besondere Zeit führt zu besonderen Maßnahmen, das erleben wir alle täglich. Oft muss von bisher "normalen Veranstaltungen" abgewichen werden. Dies betrifft auch die Personalversammlung, die regulär zweimal im Jahr stattfindet. Aufgrund der Hygienevorschriften kann keine Personalversammlung in einem angemessenen Raum stattfinden. Der Personalrat hat daher entschieden, dass der Tätigkeitsbericht auch in diesem Halbjahr in digitaler Form an alle Beschäftigten im Schulamtsbezirk übermittelt wird. Bei Rückfragen, Wünschen, Anregungen nehmen Sie bitte Kontakt zu uns auf.

Der Personalrat ist weiter für Sie / für euch da!

Monika Munker für den ÖPR